

9/13、9/14 実施！

「黒沢尻北小学校」、「南小学校」の地域学校協働活動を紹介します！

安全マップを作成するためのフィールドワークを実施！児童の炎天下にも負けない、探究心と集中力、その陰に、地域の皆さんのご協力がありました！

9月13日（火）、14日（水）の両日、黒沢尻北小学校の3年生は、校区内を歩いて安全マップを作成するフィールドワークを行いました！今年で4年目の取り組みで、今年度も県立大学の宇佐美誠史総合政策学部准教授にご助言をいただきながらの開催で、児童の視点から危険な場所を地図にして、共有することで、登下校時の交通安全や防犯などの役立てる取り組みです！

両日は、保護者、子どもを見守る会、民生児童委員、北上警察署員、地域学校協働活動推進員（地域コーディネーター）等、合計で約60人の地域の皆さんが参加してくださいました！

引き続き、地域の皆さんのお力を借りしながら、安全マップ作り等が行われる予定となっています！



参加してくださった地域の皆さん



各班に地域の皆さんがあり、児童が危険な箇所をチェックし、メモをしたり、写真を撮影したりするなどのフィールドワークを行っている様子



地域の皆さん、児童に声掛けを行い、励ましながら、学校に戻つてきている様子

フィールドワーク終了後、班ごとに感想を発表している様子
(自然と拍手が生まれていました！)**【活動の参加された地域の方々の感想を紹介します！】**

- ・今回一緒に参加したことでの、今後、車の運転をする時に気をつけたいと思いました！
- ・学校の授業の一端を垣間見ることができ、貴重な体験をしました！
- ・たくさんの方々が子どもたちの活動に参加している、とても素晴らしい活動だと思いました！

地域の皆さんのお力を借りて家庭科のミシンの授業を実施！

子どもたちの笑顔から、地域の皆さんも笑顔、学校の先生も笑顔になった取り組みになりました！

9月13日（火）、14日（水）の両日、南小学校の5年生は、家庭科でミシンの授業を行いました！今年度は、副校長先生と地域学校協働活動推進員（地域コーディネーター）が打ち合わせを重ね、地域の方々と地域学校協働活動推進員の4の方々にご協力をいただいての開催となりました！

13日は、午前と午後、14日は午前の授業に参加していただき、児童に声をかけながら、時には見守りながら、授業をサポートしてくださいました！



ミシンの授業の様子



優しく見守る地域コーディネーターさん



地域の方が補助している様子



地域の方がミシンで縫った糸をほどいて下さっている様子



地域の方が教え見守っている様子

【活動の参加された地域の方々の感想を紹介します！】

- ・すごく楽しかった！若返りました！子どもたちと接することは良いことですね！
- ・子どもたちの話題は、次から次へと展開されますが、それについていけた自分が嬉しかった！
- ・自分で作ったバッグを子どもたちに見せたら、「えっこういうのも作れるの？」と喜んでくれました！
- ・いろんな会話をできて良かった！授業の終わりに子どもたちから御礼の挨拶をしてもらってけど、こちらこそ御礼を言いたいくらいでした！

そして、より一層の充実のためには、地域コーディネーターの皆さんのお力が必要です。そのためにも、学校と地域コーディネーターの皆さんが本音で語り合える関係を築いていくことが重要なところです。今まで、地域コーディネーターさんを職員会議や学校通信等で紹介したり、地域コーディネーターさんが活動しやすくなる環境の整備をお願いしたいといふのです。

（最後に）
多くのいいね、両小学校での活動に参加いただいた皆さん、誠にありがとうございました。
学校の活動に地域の皆さん方が入つてトキワ、児童の活動にお力をね貸しただけました」と心から感謝申し上げます。
また、北上市の田代す「ロバーニティ・スクール」の取り組みが広がりつつあり、大変嬉しい感じています。